

25-05-09 Levante

Una joven herida grave al salirse su coche de la calzada en Coves de Vinromà.

F., Castelló

Una joven de 19 años de edad, que responde a las iniciales A. P. T. y es natural de Castelló, resultó ayer herida de gravedad en una accidente que tuvo lugar en la CV-10, según informó ayer la Guardia Civil de Tráfico de Castelló. Los hechos sucedieron sobre las 8.00 de la mañana, en el kilómetro 57.900 de la carretera antes mencionada, en el término municipal de Coves de Vinromà.

Según señaló la Guardia Civil, el vehículo que conducía la joven sufrió una salida de vía mayor por la parte izquierda y, tras las primeras atenciones sanitarias, fue trasladada al centro hospitalario de Vinaròs.

17/05/2009

Toros y bailes en la Fiesta de la Juventud.

MEDITERRÁNEO LES COVES DE VINROMÀ.

Les Coves de Vinromà ya tiene cerrada la programación para la Fiesta de la Juventud, que se iniciarán el próximo viernes con charanga y toro embolado. Las celebraciones se prolongarán durante los dos siguientes fines de semana con actos taurinos, el IX Rally humorístico o la cena de sobaquillo, el sábado a las 21.00 horas en la avenida Constitución, donde se hará el I Concurso de Còcs Covarxins. Los bailes con orquesta y conciertos completan las actividades. RD

LES COVES DE VINROMÀ LA AUTOPSIA REVELA QUE LA VÍCTIMA FALLECIÓ POR "LA CUCHILLADA RECIBIDA".

El asesino de su suegra ya fue detenido por pegar a su mujer.

Los problemas económicos y el carácter del agresor, las posibles causas. Los vecinos dicen que "no trabajaba y siempre iba por la calle dando vueltas".

19/05/2009 YOLANDA TENA

Los vecinos se acercaron a dar el pésame a una de las hijas.

El joven de 27 años y de origen marroquí,

R.S., que mató, presuntamente, a su suegra, M.C., de 38 años, mientras dormía clavándole un cuchillo en el abdomen ya había sido detenido anteriormente por la Guardia Civil por un supuesto delito de malos tratos contra su mujer e hija de la víctima, de 19 años. Según explicaron fuentes de la Benemérita, pese a este arresto, sobre él no constaba ninguna orden de alejamiento.

R.S. permaneció en la mañana de ayer en los calabozos de la comandancia de la Guardia Civil, donde estuvo prestando declaración ante los agentes de la Policía Judicial que investigan este nuevo crimen que "mancha, una vez más, el nombre de Les Coves", tal y como manifestó ayer el alcalde, Jacobo Salvador.

Los agentes tratan ahora de esclarecer los motivos que llevaron a R.S. a perpetrar tan brutal ataque. Según los vecinos de la calle Sant Ferran, donde sucedieron los hechos, "los problemas económicos del matrimonio sumados al carácter del agresor, quien no trabajaba y se pasaba los días dando vueltas por el pueblo con las manos en los bolsillos, pudieron desencadenar la discusión y la tragedia". Asimismo, remarcaron que "ninguno estaba ocupado, sólo el suegro, pero ahora se había quedado en el paro". Y añadieron que el detenido "es alto, flaco y con bigote- y no hacía nunca nada, sólo discutir con la familia y pegarle a su mujer. Lo sabía todo el pueblo y eso que va a dar a luz".

Una vecina aseguró que "fueron muchas las veces que se sentaba en un portal y ahí estaba, con la cabeza agachada, toda la tarde". Según uno de los hijos de la víctima, de 15 años, "mi tía, la madre de mi cuñado que vive en Marruecos, ya nos dijo que estaba tarado, pero nos lo dijo cuando ya se habían casado".

La autopsia, que se practicó ayer en el Instituto de Medicina Legal de Castellón, ha determinado que la muerte fue por causas "violentas", es decir, por la puñalada que recibió la mujer en abdomen cuando dormía, según confirmaron ayer fuentes de la Conselleria de Justicia.

REPATRIACIÓN La familia es muy querida en la localidad, en la que llevaban más de 10 años. La víctima, según sus vecinos, "era muy callada y educada, entregada a sus cuatro hijos --el pequeño tiene 7-- y a su marido".

Mientras, los servicios funerarios que tramitan la repatriación del cuerpo explicaron que el padre y una hija viajarán a Marruecos, donde la enterrarán, y después regresarán. Asimismo, está previsto que el detenido pase hoy a disposición judicial.